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地域の市長室 意見等一覧 

 

■防災無線が家の中にいると聞こえない。高齢者には個別に受信機をつけてほしい。 

 

■少子高齢化が進む中、市の歳入減に対処してほしい。 

 

■これから親世代になる人に向け、龍ケ崎に住んでもらうための施策をとるべき 

 

■ニュータウンに転入してきた。賛否あったが、駅名改称はよかったと思う。市外の人に

「市の魅力は何？」と聞かれ即答できなかった。日常生活には不便がないが、市外に向

けた魅力発信が必要。例えば、牛久沼は龍ケ崎と認識している人は少ない。 

 

■暮らしやすいまちだと感じている。道の駅整備に関し、説明が不足していると思う。個

人的には中止してもいいと思う。中途半端はよくない。赤字になる。やる/やらないは決

めたほうがよい。全国にある道の駅の 2～3 割は赤字である。年間来場者 80 万人はハー

ドルが高い。 

 

■地元で働き地元に住んでいる。龍ケ崎は中途半端な気がする。道路の陥没などが多くみ

られる。今後市を盛り上げてほしい。 

 

■子育て支援に関し、つくば市を参考に ITなどの専門家などを誘致できれば教育に特色が

でき、市外にＰＲできる。教育のまちとして名が馳せ将来有望になる。 

 

■少子高齢化が進む中、高齢者の居場所づくりについてお願いがある。４月からたつのこ

やまのふもとにある龍ヶ岡公園管理棟で囲碁などを小学生に教えているが、来年度から

管理棟が利用出来なくなる。免許返納により行動範囲が狭くなっている中、居場所を作

ってほしい。 

 

■たつのこスタジアムの大型バス出入口を開放してほしい。 

 

■たつのこスタジアムの水はけを良くしてほしい。 

 

■高校野球大会のためスタジアム内野席を拡張してほしい 

日  時 
令和５年２月４日（土） 

14：00～15：30 場  所 八原コミュニティセンター 

参加者数 １５人 
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■空家が市内にたくさんあるので対策をしてほしい。 

 

■貝原塚の旧道で朝晩の交通量が減らない。高齢者にとって危険である。 

 

■大徳の強盗事件など治安が悪化していると感じる。自宅だけでなく地域として取り組む

ことも重要。防犯にはお金がかかる。市民の防犯意識向上のための検討が必要である 

 

■飲食店として、市民の拠りどころとなるイベントを通じ、市内外に龍ケ崎をＰＲできる

ようなことを考えている。市としても考えてほしい。 

 

■管理されていない住宅がある。指導しても草刈りなどをやらない。警察にも相談してい

る。生け垣が道路にはみ出している。道路整備課にも相談している。4 年以上経っても改

善されない。 

 

■道路の段差が多いことに加え、舗装が悪い。車いすや自転車にとって危険。 

 

■部活の環境づくりをしてほしい 

 

■田舎暮らしがしたくてきたのに都会になってきてしまった。文化的なことに取り組んで

ほしい。場所や内容も含め楽しい図書館にしてほしい。夢のあるビジョンがほしい。 
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＜八原コミュニティセンターでの様子＞ 

 


